

Les New News

Bonjour à toutes et tous,

Après un mois de juin bien rempli, il est temps de faire le bilan du mois passé et regarder les perspectives à venir,

Tout d'abord, félicitations à nous pour nos belles prestations à Tallard pour le CD, à Notre-Dame-du-Laus (merci Annie) et lors de la fête de la musique.

Comme vous avez pu vous en rendre compte, le public était là et bien là et a partagé avec nous ces moments de communion dans une période morose.

Une personne est venue me voir après le concert du Laus pour me dire : « mais c'est de cela dont nous avons besoin pour remuer tout le monde ».

Donc, gardons notre énergie, notre enthousiasme et notre joie de chanter.

Nous tenons tout particulièrement à remercier Cyrille pour son travail qui nous a fait passer un cap ces derniers mois.

Sachez que le CD suit son cours, Stéphane Gondran nous a envoyé un premier jet et attend le retour de Cyrille pour des sessions en studio.

Parlons maintenant des perspectives à venir.

Tout d'abord la Fête du Gospel, dirigée cette année par Didier Likeng, à mi-parcours, il reste encore pas mal de place pour les inscriptions, où nos amis catalans devraient être de la partie.

On attend encore confirmation définitive que nos amis kenyans ont eu leur visa.

Concernant les chants, on les a reçus ils seront sous quelques jours sur le site quand Raymond sera revenu de vacances.

Concerts de l'été :

3 dates sont prévues pour lesquelles un framadate a été envoyé. On les a maintenues malgré le faible nombre de choristes. J'espère que celles et ceux qui le peuvent pourront se libérer et venir chanter avec les copains !

- 27 Juillet à 20h30 : Eglise de Lagrand
- 3 Août à 17h : Eglise de La Bâtie Vieille, mariage
- 7 Août à 20h30 : Salle Polyvalente, Les Crots

En Septembre, nous serons présents au Forum des Associations (le 7/09), et aurons une première répétition le 14/09,

Et dernièrement, n'oubliez pas notre pique-nique de rentrée qui sera prévu le 15 septembre chez Michel et Josy.

On vous fait des bises et à dans moins de 15 jours à Lagrand,

La collégiale